

Turón despide a Manuel Baquero destacando su compromiso con el valle

Numerosos vecinos arrojaron a la familia durante el funeral del librero y exconcejal

Turón (Mieres),
David MONTAÑÉS

Turón se citó ayer en la remozada iglesia de San Martín para dar su últimos adiós a Manuel Menéndez Baquero, fallecido a los 89 años de edad. El funeral reunió a numerosos vecinos, que quisieron arrojar a la familia y dejar constancia del sentimiento de afecto que el valle siempre ha tenido a "Manolito" Baquero, como era popularmente conocido este librero y exconcejal de Mieres que fue colaborador de LA NUEVA ESPAÑA. El alcalde en funciones, Manuel Ángel Álvarez, estuvo entre los presentes. "Su huella es imborrable", apuntó.

"Fue mucho más turonista que turonés y eso es mucho decir al referirse a una persona que tenía tanto cariño a su tierra", señaló ayer Arsenio Suárez, presidente de "Mejoras del Valle", la asociación más representativa de la zona, uno de tantos colectivos en los que participó activamente Ba-

quero. En el funeral se dieron cita muchos representantes del todavía muy activo movimiento asociativo local. En San Andrés estuvieron, entre otros, José Luis Coble, de la Sociedad Turonesa de Festejos (Sotufe), el escritor Jesús López González "Lito" o el responsable del recientemente constituido Centro de Estudios del Valle de Turón, Faustino Fernández. "Nadie como él ha estado tan comprometido con este valle ni ha buscado con tanto ahínco el bien general, rebelándose contra cualquier injusticia". Esta frase, con pequeñas variaciones, fue pronunciada ayer en todos los corrillos.

Política y asociacionismo

Manuel Menéndez Baquero colaboró a lo largo de su vida con casi todos los colectivos de Turón. "Siempre podías contar con él, para lo que fuera", destacó ayer Arsenio Suárez. "Era una persona totalmente comprometida y muy preocupada por el futu-



Asistentes al funeral celebrado ayer en la iglesia de San Martín, en el momento de la llegada del féretro. | J. R. SILVEIRA

ro del valle", añadió José Luis Coble. A nivel político, fue concejal del Ayuntamiento de Mieres justo antes de la llegada de la democracia. Esta experiencia le sirvió para conocer los resortes de la administración. Él mismo se definía como un "liberal crítico" y logró el respeto de todas las fuerzas políticas. "Nunca actuó en función de unos intereses que no fueran los de sus vecinos", seña-

laban ayer amigos del fallecido durante una de las conversaciones que surgieron minutos antes del funeral.

Las inquietudes de Baquero no conocían muros cuando había cualquier tipo de implicación con Turón. Fue una persona polifacética. Durante décadas regentó una popular librería situada en La Veguina. Además, fue colaborador de LA NUEVA ESPAÑA. Parti-

cipó activamente con diversas asociaciones, pero fue a principios de la década de los noventa cuando intensificó su dinamismo. Lideró la creación de "Pulso por Turón". Ante el inevitable declive de la minería, con una catarata de cierres de pozos, este colectivo intentó fijar una hoja de ruta para establecer nuevos horizontes. Baquero siguió en la brecha hasta que su salud se resquebrajó.

El PP denuncia que el colegio de Oyanco sufre humedades y carece de ordenadores

Los populares presentarán una proposición en la Junta para resolver las deficiencias

Oyanco, L. CAMPORRO

La portavoz de Educación y diputada regional del PP en la Junta, Susana López Ares, reclamó ayer a la Consejería de Educación que tome medidas para arreglar las deficiencias del colegio público de Oyanco, centro que visitó junto a los concejales del PP de Aller.

"La Consejería tiene obligaciones con respecto a los centros y no las está cumpliendo", aseguró López Ares, que denunció que en este centro allerano ha podido

comprobar la existencia de humedades tanto en el interior como en el exterior del edificio. Además, criticó que el Principado tampoco está cumpliendo con los mínimos en cuestión de equipamiento, y reclamó que se aporten nuevos materiales como ordenadores para el colegio de Oyanco. "El colegio funciona bien gracias a la implicación de profesores y padres, pero lo haría mejor si Educación cumpliera", subrayó López Ares, que anunció una proposición en la Junta.



López Ares, en primer término, junto a profesores y ediles del PP. | L. CAMPORRO

Los hosteleros con licencia de música de Lena reclaman más controles

Pola de Lena, J. V.

La Asociación Hostelera de Música Amplificada de Pola de Lena remitió un escrito al Ayuntamiento en el que reclaman controles para acabar con el "intrusismo". Concretamente se refieren a locales que carecen de licencia para poner música amplificada y que, a pesar de ello, "ponen música, tienen karaokes y hasta hacen actuaciones con música en directo". Actividades que consideran "ilegales" y por las que piden a la administración local que "actúe en consecuencia".

Carrefour

3x2 En más de 5.000 artículos

Atención al Cliente
914 90 89 00

De lunes a sábado y domingos/festivos de apertura de 9 a 22h.



HASTA EL 13 DE NOVIEMBRE

Combinarlos como quieras

Aceite de oliva Virgen Extra Arbequina, Picual o Corricabra HOJIBLANCA 1l

3x2

1 unidad 4,29€

Compravamos 3, la unidad sale a 2,86€

3 unidades (8,58€)

Síguenos en



MAÑANA
NUESTROS
SUPERMERCADOS DE
ASTURIAS
PERMANECERÁN
Abiertos
de 9 a 22h.
para facilitar
sus compras

carrefour.es

OVIEDO C.C. LOS PRADOS

GIJÓN C.C. LA CALZADA

GIJÓN C.C. LOS FRESNOS

AVILÉS C.C. PARQUE ASTUR

LUGONES C.C. AZABACHE